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【基山小学校と若基小学校の規模格差について】
　両小学校の規模の格差が気になります。
　補助金等で若基小学校への入学を進めているようですが、まだ効果が出ていないよ
うです。送迎バス等の施策を考えていただきたい。

　令和３年度に若基小学校への小規模特認校制度を導入しました。すべての学年が単学級化になろうとし
ていた若基小学校ですが、この制度を利用して28人が基山小校区から若基小学校へ通学したことで、３年
生までが複数学級となりました。
　また、コミュニティバスについて若基小前のバス停を令和４年10月に設置し、制度利用者にはバス代の
全額補助を行っていることから９区の児童も制度を利用し、基山駅前通り７時48分発、若基小７時52分着
を無料で利用することができます。
　他にも制服全額補助などの助成制度も行っていますので、今後も小規模特認校制度の周知に努め、さら
に利用者を増やしていく予定です。若基小は、静かな環境で広々としたスペースを使って学習でき、人口
芝の中庭もできたことで、のびのび遊ぶこともできる学校となっています。

2 小中学校の体育館に、エアコンの設置ができないか。

　小中学校の体育館のエアコン設置に関する国の補助金がありますが、設置にかかる費用に対して十分
な補助とは言えません。最近の猛暑により考えてく必要がありますが、今年度は間に合わないので来年度
以降に向けて検討を進めていきます。ただし、とても莫大な費用となるので、教育委員会とも方法や時期
等含めて協議していきます。

3

【町内の農地について】
　農業を行っている私として、町内の農地が段々と少なくなっていき、住宅や工業団地
に変わっていくのが寂しい。
　農地は、一旦潰すと元に戻すことが出来ない。数十年後に食糧増産と叫んでも手遅
れになるのではないかと懸念します。

　農地は、食料の供給だけでなく、国土や自然環境の保全などの多面的な機能を有しており、将来にわた
り維持していくことが大事であることはよく理解しています。しかしながら、これまで農家からその地域の農
業の継続が困難であるとして、開発の相談を受け、住宅用地や産業用地に結びついた経緯があります。
　今年度、地域での話し合いによって将来の農地利用の姿を明確化する「地域計画」を策定することとして
おります。その計画策定の中で、どこの農地をどのような方法で守っていくかを話し合っていきますので、
守るべき農地について、農業を継続できるようにしっかり支援したいと考えております。
　また、役場としても、貸農園や施設園芸団地の整備、観光農園誘致等により農地として維持できるような
取り組みも実施したいと考えております。

4

【３期目の町政について】
　３期目の町長の目標である「明るく幸せな町づくり」について、具体例を教示頂きた
い。

　税収増や人口増のようなマクロ的な良い数値結果は出始めていますが、町民の方一人ひとりが直感的
に基山町が良くなっているとは感じにくいと危惧しています。町民の皆様が、それぞれに生活や身の回りに
おいて、明るさや安心安全、そして生活の質の向上を実感できる政策を推進するために、「基山町を明るく
する運動」略して「基山町明運動」を展開しています。
　具体的には、
①街路灯や防犯灯などの照明設置で町を明るくすること。
②横断歩道を含む道路の白線を引き直すことで町を明るくすること。
③カーブミラーやボラードなどの交通安全施設整備で町を明るくすること。
④健診や保健指導など、健康増進で町民を心身ともに明るくすること。
⑤国スポ等での来町者をおもてなしの心で明るくお出迎えをすること。
⑥スポーツ、文化、音楽活動の推進で町民を明るくすること。
⑦子どもや子育て世代、プラチナ世代の多世代交流や共創で町を明るくすること。
⑧基山（キザン）・基肄城をはじめ、故郷への愛着や誇りの醸成で町を明るくすること。
⑨役場を訪問された方が、帰りには明るい気持ちになってもらえる職員の接客を心掛けること。
　以上９つを掲げています。この他にもさまざまな分野や取組で、町や町民を明るくする運動を展開してい
きます。
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　実松川の工事について、工事が２か月程度中断している気がするが、何か原因があ
るのか。
　また、今、下流の工事をしているが、上流も工事を実施すると聞いている。しかし、そ
の話があってから既に相当な時間が経っており、進捗状況がわからない。今後の状
況について説明をお願いしたい。

　実松川の工事は、県が行っている事業で、何かトラブルがあればすぐ報告があるようになっているが、今
のところトラブルがあるというような報告は受けていません。こちらで調べて、後日区長さんを通して報告さ
せていただきます。
　また、工事の進捗の説明については、町としても説明を受けたいと思っているところではあります。しか
し、県としても工事を進めるにはまず国から予算がおりてこなければ実施できず、それが予定通りに進んで
いないようです。まずは説明をというような要望があることを県には伝えたいと思います。

【後日追記】
　令和６年７月に開催された９区運営委員会にて実松川河川改修についての説明を行いました。

6 　基山中学校の体育館の件はどのような進捗か。
　今年度、基山中学校体育館の耐力度調査を実施します。その調査結果により、今後の対応を検討する
予定です。
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